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Уважаемая Светлана Владимировна!

Направленный Минстроем России докпад о реЕrлизации плана

деятельности Министерства строительства и жилищнокоммуЕirльного

хозяйства Российской Федерации за202|  год (далее  Доклад) рассмотрен.

По результатам рассмотрениrI  считаем возможным согласовать .Щок.гlм с

учетом предложений и замечаний членов Общественного совета при Минстрое

России.

Приложение: предложения и замечания на Зл. в l экз.

О r'Z*
Председатель С.В. Степашин

эJ7?у / ие
Jf ?э JL



оБlцЕствЕнньaЙ совЕт
при министЕрствЕ строитЕльст_вА и жилиlцнокомtlунмьного хозяЙстм

РОССИИСКОИ ФЕДЕРАЦИИ
комиссия по вопросАaUt рАзрЕшитЕльноЙ дЕятЕльности и совЕршЕнствовАния

норliАтивноЙ БАзы в строитЕльствЕ
125047. Мосхва. ул Бутырскtй Вал, д. 5, Тепефан: 8 (495) 7Е3.З9.6З Ernail:  voronin@moзrrpoi,inro

/ / / j/ 2l^ Z м / / ,/ / 2/2,

Помоt_ttнику Министра,
Ответственному секретарю

общественного совета

при Минс,грое России

С.П. Кчзьменко

Уважаемая Светлана Петровна !

Чтобы дать закпючение по докJIаду Минстроя РФ по итогам работы в

202l году, необходимо серьезно (погружаться>  в каждый пункт. Без этого
очень сложно комментировать чифры и процентыt предстаменные в

докJIаде.

Например:
п.2.3 Срок проведения экспертизы проекгной документации дJIя

объекгов жплищного строительства ycTaHoBJteH 30 каrrенларных двей и l00
процентное ек) выполнение, в целом, по Российской Фелерачии. Знм этот
вопрос не понасJIышке, моry уверенно скaвать, что этого быть не может,

Может быть в 30 прочентах случаев, когда документация качественнаяl
комплектная, имеющая все необходимые согласования, чего, практически, не
бывает. Возможно, при экспертном сопровождении, когда отрабатымются
все недочеты до представJrения проекга на экспертизу н когда смета
проверяется одновременно с рассмотением проекгной документации. Кто и

как подсчитал стопроцентное выполнение непокятно;
п.2.4, п.2.5 Написано, что актуализировано 80 новых нормативно

технrrческих документов. И что? Если бы было указаttо, что в результате
fтого обновления нормативнотехяической базы, количество СТУ
сок?атн.lось на 50%  и на п Уо сохранились сроки проектированtlя. тогда всё

понятно, а так  (не,(арко и не холодно)),

Нltзкое качество нормативных документов сдер)fiнвает развитие
строительного бизнеса, о чём с тревогой говорили r{ астники кр} ,г,Iого cтo.I ra

< Основные яаправления развития технического реryлирования в

строительствеD, прошедшего в рамкtц < Российской с,троите.пьной недеiи
2022D

Руководитель Комиссии А.Л. Воронин
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ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ
ПРИ МИНИСТЕРСТВЕ СТРОИТЕJЬСТВА

и жилищнокомNtунлльного хозяЙствл россиЙскоЙ ФЕдЕрщии

комиссия в сФЕрЕ жилищной политики

21 марта 2022r. Председатешо Общественного совета

при Минстрое России

С.В. Степашину

Уважаемый Сергей Вадимович!

В соответствии с Вашим пор)цением от 15 марта 2022 г. Ns ОС2022/4.'7

рассмотрен доклад о реrulизации IuIaHa деятельности Министерства

строительства и жилищнокоммунzIJьного хозяйства Российской Федерации

за 2021 год.

В целом доклад поддерживается. ОдIако по докJIаду есть некоторые

вопросы.

Вопервых, не впоJIне понятен под(од, когда в разлиtlньrх документах

постоянно меIuIются значенпя целевых показателей (в основном в стороЕу их

рленьшения), искJIючаются, замеIuIются покдiатели или вкJIючены разные

показатели.

Например, покiватеJь < < объем вьцачи ипотечньD( кредитов на

приобретение жипья на первичном рынке)) (пункт 1.2 доклада), который

выполнен в 202l голу только на '10,59% , не предусмотен Единым планом по

достижению национ: lльньD( целей развития Российской Федерации на период

до 2024 года и на пrrановый период до 2030 года и национilльным проектом

< Жилье и городскiu среда).

Показатель (площадь земеJIьньD( уlасжов, вовлеченных в оборот в

цеJIях жилиrrцIого строительства> >  (пункт 1.5 доклада) имел плановое значение

43,6 тыс. га, факгическое значение за 202l год в докJIаде не приведено, При

этом указано, что данный показатель искJIючен из фелерального проекга



((Жилье) и заменен на новыЙ показатель (ГрадостоительныЙ потенциaчI

земельньD( участков, вовлеченЕьD( в оборот жилицшого стоитеJьства).

Указано, что факгическое значение нового показатеJIя составило на 1 января

2022 rода 247,32 млн кв. м, процент достижения  | З4,8% , хотя плановiц

цифра не цриведена.

Представrrяется, что подход посто,* rной корректировки целевых

показателей и юr значений, несогласовaшность таккr( показателей в разJIичньж

док)rмент: lх сводит на нет всю систему планированиrl.

Вовторьтх, есть вопрос по значению пок,ватеJIя < rшощадь

многоквартирЕых домов, общее имущество которых отемонтировано в

рамках реirлизации региональных программ капитчшьного ремонта>  (пункт 1.6

доклада). .Щостижение планового показатеJuI  в 202l голу составило 5О6,92% ,

при(мны тilкого превышения планового показатеJUI  в рiвы не указ: lны.

И, наконец, хотелось бы обратить внимание на данные по ставке ипотеки

на новостройки в 2021 голу  5,9%  (щrиведеrш в сноске l на стр. 2 доклада).

такое значение вызывает сомнение.

Руководитель Комиссии Н.Б. Косарева
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